

第5回市民ウォークラリー大会結果



笠間市民体育館をスタートする参加者

3月24日(土)、笠間稲荷神社を中心とする笠間コース(約5km)にて開催されました。あいにくの雨模様にもかかわらず、30組128名の親子やグループが地図を片手に名所をめぐり、課題と設定タイムに挑戦しました。

- ◆Aコース
 - 第1位 ピース
 - 第2位 あるくべ会B
 - 第3位 デラックスママ
- ◆Bコース
 - 第1位 友部ソフトボー
ル少年団A
 - 第2位 ゴロゴロ
 - 第3位 友部ソフトボー
ル少年団G

ご厚志ありがとうございます



山口市長に寄付金を手渡す村岡支配人

3月30日(金)、笠間東洋ゴルフ倶楽部(村岡正道支配人)にて「2012にぎやかウォーク」が開催されました。県立大洗高校マーチングバンド部BLUEHAWKS(ブルーホークス)の特別公演や18番ホールを使用したウォークラリー、スナックゴルフなどさまざまな催しが行われ、会場は活気に満ちていました。4月20日(金)模擬店の収益金102,561円を寄附していただきました。

クラフト&フードフェアinかさま



多くの来場者でにぎわう会場

茨城のいいもの再発見をテーマに4月1日・2日、きらら館広場で「クラフト&フードフェアinかさま」が開催されました。笠間焼をはじめ、こだわりの木工、手工芸などのクラフト作品や地元笠間のいなり寿司、茨城の名産品を使った飲食店などが集まり、作り手の想いがこもった一品を展示・販売しました。来場した方々は会場をところせましと見てまわり、作家との交流や、茨城の美味を楽しんでいました。

笠間市消防団長に深谷一郎さんが再任



山口市長から任命の辞令を受ける深谷さん

笠間市消防団長の任期満了に伴う改選が行われ、消防団推薦のもと、4月2日(月)、深谷一郎さんが再任されました。深谷さんは農業を営むかたわら、37年の永きにわたり消防団の活動に従事し、行方不明者の捜索や夏の台風災害、東日本大震災など、多くの災害現場で消防団の陣頭指揮をとり、市民・消防団員の厚い信頼を得ています。



山口市長にキーを手渡す佐藤社長

消防広報用車両寄贈

4月4日(水)、消防本部で広報用車両(トヨタパッソ1000cc)の受納式が行われました。これは、トヨタカローラ新茨城株式会社(水戸市水府町 佐藤衛代表取締役社長)の会社創立50周年記念事業の一環として、地域に貢献することを目的に寄贈されました。今後は、消防本部の広報車として使用するとともに、女性消防団員の活動車両として役立てられます。



担任の先生を先頭に退場する新1年生(岩間一小)

新1年生の学校生活がスタート

4月9日(月)、春うらかな日差しの中、市内14の小学校で一斉に入学式が行われ、593名の新1年生の新たな学校生活が始まりました。岩間第一小学校(鬼澤真寿校長)新1年生の皆さんは、校長先生や来賓の話を緊張の面持ちで聞いていましたが、担任の先生から名前を呼ばれると、みんな元氣よく返事をし、上級生の歓迎の言葉が贈られると、満面の笑顔を浮かべていました。



足湯を楽しむ家族

あたご山 桜まつり

4月15日(日)、満開の桜に彩られた愛宕山頂の特設会場では、お茶のおもてなしや特産品販売の模擬店、「やまぶきを育てる会」による苗の無料配布などが行われ、若者や家族連れなど多くの来場者でにぎわいました。桜の広場に1日限定で設置された「足湯コーナー」は子どもたちにも人気で、湯に浸かりながら眼下に広がる春爛漫の景色を満喫しているようでした。

「かさまりフォーム工房」を設立

地域の皆さんが安心してリフォームや修繕工事を行えるように、商工会建設業部会の有志50名により「かさまりフォーム工房」を設立しました。会員は商工会に加盟する経験豊富な地元業者の方々です。

※お見積は無料です。

【問合せ】

笠間市商工会本所

029617210844

